



NOTA DE PRENSA

JORGE JUAN GARCÍA MAESTRE PROSEGUIRÁ COMO PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS

- **Su candidatura ha sido la única que ha concurrido al proceso abierto a principios de mayo en el Colegio onubense, en consonancia con el calendario electoral único dispuesto para todas las corporaciones farmacéuticas de Andalucía**

Huelva, 22 de junio de 2023.- Jorge Juan García Maestre proseguirá los próximos cuatro años como presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva al haber sido la suya la única candidatura que ha concurrido al proceso abierto a principios de mayo en el Colegio onubense, en consonancia con el calendario electoral único dispuesto para todas las corporaciones farmacéuticas de Andalucía por parte del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF).

De este modo, el equipo liderado por García Maestre proseguirá con la labor emprendida en estos años y que, entre otros objetivos, ha consolidado la labor asistencial y social del Colegio de Farmacéuticos onubense. En lo relativo a lo asistencial, de la mano de iniciativas que favorecieran la implantación y expansión de los servicios profesionales sanitarios complementarios a la dispensación del medicamento, articulando para ello la colaboración con otras entidades e instituciones, así como con la administración pública, especialmente con la delegación territorial de Salud y Consumo, la Diputación y ayuntamientos de la provincia.

En este sentido, cabe destacar la línea de colaboración establecida con los dos principales hospitales de Huelva –Juan Ramón Jiménez e Infanta Elena– para facilitar la entrega de tratamientos hospitalarios a través de las oficinas de farmacia, la campaña para favorecer la vacunación frente a la gripe llevada a cabo en colaboración con la Diputación de Huelva o la iniciativa ‘La dieta de Huelva’, en colaboración con las distintas administraciones, consejos reguladores y empresarios a fin de promover los beneficios nutricionales de los alimentos producidos en la provincia.

En lo relativo a lo social, desde el Colegio de Farmacéuticos de Huelva se ha trabajado en estos años con especial ahínco por establecer y consolidar líneas de colaboración con colectivos de pacientes y entidades de diversa índole con el objetivo de aprovechar las potencialidades que ofrece contar con una red compuesta por 251 oficinas de farmacias,

repartidas de forma capilar por todo el territorio provincial, que puede ejercer una labor muy beneficiosa en colectivos de población como el de las personas de edad más avanzada, que presentan más rasgos de vulnerabilidad, por ejemplo.

Y todo ello, en un contexto marcado por la pandemia de la COVID-19. Cabe recordar que pocos meses después de la primera toma de posesión de García Maestre como presidente de este Colegio, en 2019, se decretó el Estado de Alarma por el coronavirus, un escenario completamente inédito y ante el que “la profesión farmacéutica sacó lo mejor de sí misma, hizo de la necesidad virtud, para atender de la mejor manera posible las necesidades sanitarias de la población”, explica el propio presidente.

En este nuevo mandato que estrena al frente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, García Maestre perseverará en la consolidación de una prestación farmacéutica de la máxima calidad desde las farmacias onubenses, apostando para ello por la excelencia en la oferta de servicios que se ofrezcan desde la corporación colegial, en una formación de primer nivel, y en poner en valor al farmacéutico en las diferentes áreas de ejercicio profesional, como son las instituciones sanitarias de la administración pública (los conocidos como farmacéuticos A4, que desempeñan una labor esencial en seguridad alimentaria y ambiental), la farmacia hospitalaria, los análisis clínicos, la industria, la distribución farmacéutica, etc.

"El farmacéutico, por capacitación y cualificación, tiene mucho que aportar al sistema sanitario y a la sociedad en su conjunto. No sólo desde la oficina de farmacia, esa que todos conocemos y que tenemos muy cerca de nuestro domicilio, sino también desde los múltiples ámbitos profesionales en los que estamos presentes y desde los que podemos aportar al bien común", subraya García Maestre, quien también destaca la necesidad de que “los farmacéuticos, trabajemos donde trabajemos, tenemos que estrechar los lazos de colaboración y la puesta en marcha de proyectos que redunden en la salud pública, ya que hablamos un idioma profesional común”, apostilla.

Junto a Jorge Juan García Maestre, formarán parte de la nueva Junta de Gobierno del Colegio Esther Vázquez-Limón Ozcorta (vicepresidenta), Inmaculada Rite Zambrano (secretaria), Mercedes Martín Fernández (tesorera), Francisco Javier Rodríguez Vivas (vocal Oficinas de Farmacia), José Prieto Martín (vocal Alimentación y Fitoterapia), José Carlos Macías Infante (vocal Óptica y Ortopedia); Elvira Marfil Lillo (vocal Análisis Clínicos), Beatriz Molina Domínguez (vocal Atención Farmacéutica), José Joaquín Benjumea Villarán (vocal Adjuntos, Regentes y Sustitutos), Cristóbal Cabrera Villegas (vocal Farmacia Rurales), Cinta Zambrano Reyes (vocal de Distribución), Eduardo Forján Lozano (vocal Administraciones Públicas), Paloma Carrasco Salas (vocal Dermofarmacia), Loreto Domínguez Senín (vocal Farmacia Hospitalaria).

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (605 603 382)